


　
　
　
　

議
初
当
選
の
平
成
19
年
よ
り
春

　
　
　
　

と
夏
の
大
学
生
の
長
期
休
暇
に

　
　
　
　

Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
が
主
催
す
る
議
員

イ
ン
タ
ー
ン
シ
ッ
プ
の
大
学
生
を
受
け
入

れ
て
い
ま
す
が
、
今
期
で
第
21
期
と
な
り

通
算
で
ち
ょ
う
ど
１
０
０
名
に
達
し
ま
し

た
。
既
に
修
了
生
は
立
派
な
社
会
人
と
な

り
、
行
政
、
議
会
、
報
道
、
航
空
、
金
融
、

商
社
、
メ
ー
カ
ー
、
ベ
ン
チ
ャ
ー
、
教
育
、

不
動
産
業
界
な
ど
各
界
で
活
躍
し
て
い
ま

す
し
、
結
婚
し
子
育
て
世
代
に
入
っ
て
い

る
Ｏ
Ｂ
Ｏ
Ｇ
も
い
ま
す
。
18
歳
の
選
挙
権

が
実
施
さ
れ
、
最
近
で
は
主
権
者
教
育
を

推
進
す
る
岐
阜
大
学
の
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ

や
岐
阜
高
校
の
部
活
動
に
も
お
声
を
頂
く

機
会
も
増
え
て
き
ま
し
た
。
こ
う
し
た
機

会
を
通
し
、
公
私
共
に
地
方
議
員
の
あ
り

の
ま
ま
の
姿
を
見
て
、
そ
れ
ぞ
れ
に
学
び

取
っ
て
い
た
だ
け
た
ら
本
望
で
す
。

議

市

会

◆  

柳
ケ
瀬
の
こ
れ
か
ら
と
課
題
整
理

◆  

学
生
の
議
員
イ
ン
タ
ー
ン
シ
ッ
プ

◆  

国
県
市
の
連
携
で
岐
阜
を
守
る
！
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論
を
重
ね
て
い
る
柳
ケ
瀬
の
こ

　
　
　
　

れ
か
ら
に
つ
い
て
、
毎
月
第
３

　
　
　
　

月
曜
の
柳
ケ
瀬
本
通
り
会
で
は

突
っ
込
ん
だ
議
論
が
続
い
て
い
ま
す
。
老

朽
化
ア
ー
ケ
ー
ド
の
問
題
や
月
極
駐
車
場

立
地
に
よ
る
自
動
車
通
行
常
態
化
の
現
状

な
ど
課
題
整
理
を
し
て
い
ま
す
。
好
調
な

柳
ケ
瀬
サ
ン
ビ
ル
等
各
種
催
事
の
開
催
場

所
で
も
あ
り
、
既
存
不
動
産
の
リ
ノ
ベ
ー

シ
ョ
ン
で
延
命
処
置
を
施
す
空
き
店
舗
等

が
多
様
な
人
々
が
集
う
公
共
空
間
と
し
て

再
評
価
さ
れ
る
一
方
、
商
業
床
が
一
切
な

い
大
規
模
マ
ン
シ
ョ
ン
の
建
設
も
進
み
、

柳
ケ
瀬
に
求
め
ら
れ
る
需
要
が
商
業
地
か

ら
都
心
居
住
地
へ
と
移
り
変
わ
り
つ
つ
あ

る
今
日
の
街
の
姿
を
垣
間
見
な
が
ら
、
人

口
減
時
代
の
コ
ン
パ
ク
ト
シ
テ
ィ
、
都
市

収
縮
と
交
通
ネ
ッ
ト
の
形
成
に
つ
い
て
政

策
整
理
を
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

野田聖子代議士国政報告会
岐阜市都心を地元とする若
井県議、石井市議と３名で
担当「災害から岐阜を守る」
をテーマとした国政報告会
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定例の柳ケ瀬本通り会
月例の本通り会では催事の
情報交換をはじめ、これか
らの商店街のあり方等突っ
込んだ議論が進んでいます

　
　
　
　

を
重
ね
て
丁
寧
に
活
動
を
報
告

　
　
　
　

す
る
こ
と
は
、
国
県
市
会
問
わ

　
　
　
　

ず
大
切
な
こ
と
で
す
が
、
先
日

は
都
心
の
皆
様
を
対
象
と
し
た
野
田
聖
子

代
議
士
の
国
政
報
告
会
が
徹
明
公
民
館
で

開
か
れ
ま
し
た
。
都
心
を
地
元
と
す
る
若

井
県
議
、
石
井
市
議
と
３
名
で
担
当
し
ま

し
た
。   「 

野
田
代
議
士
は
人
口
減
少
時
代

に
警
鐘
を
鳴
ら
し
少
子
高
齢
対
策
を
重
点

に
掲
げ
る
国
会
の
先
駆
者
。
高
齢
化
が
進

む
岐
阜
市
中
心
市
街
地
で
の
ス
ー
パ
ー
シ

ニ
ア
等
、
シ
ル
バ
ー
世
代
活
躍
の
モ
デ
ル

づ
く
り
に
取
り
組
む
市
議
と
し
て
も
益
々

の
活
躍
を
期
待
し
て
い
ま
す
」
と
ご
挨
拶
。

今
回
は
「
岐
阜
市
を
災
害
か
ら
守
る
」
を

テ
ー
マ
に
長
良
川
砂
防
工
事
の
進
捗
状
況

や
東
海
環
状
道
整
備
、
高
齢
社
会
に
お
け

る
シ
ル
バ
ー
世
代
の
活
躍
の
あ
り
方
な
ど

多
岐
に
わ
た
る
国
政
報
告
と
な
り
ま
し
た
。

初当選以来ぜひ実現したい政策として提案している
トランジットモールについて、経産省並びに内閣府
担当官との面談の機会を頂きました。那覇市の国際
通りや姫路駅前再開発、京都の四条通など、トラン
ジットモールを名乗りつつ事実上の歩道拡幅や曜日
限定の取り組みは、ここ数年の行政視察で現場も含
めて全て見てきましたが、いわゆるホコ天型で歩車
共存のヨーロッパ型のトランジットモールは、今の
ところ日本にはひとつも事例がありません。岐阜市
のメインストリートである神田町（長良橋通＊国道）
や金町（金華橋通＊県道）での実現は、県公安当局
の理解や道路管理者である国や県などとの連携が欠
かせられませんが、岐阜市当局の課題整理と予算編
成方針も含め、金町であれば事実上の歩道拡幅、神
田町であれば本格的な関係機関との連携強化で粘り
強く実現へ運びたいと思います。今回は国家戦略特
区の手続きの方法などについてレクを受けました。
もともと平成 28 年より国の地方創生加速化交付金
を機にスタートした取り組みです。今後、岐阜市議
会での議論を通じ、ぜひ今回の情報収集をMaaS の
分野とセットで活かしたいと思っています。

議員インターン生記者発表
市政調査実習で得た市民の
皆様の声や目で見た現状、
収集した資料をもとに毎回
成果発表を行っています

都 市研究最前線！MaaS

 Transit mall + MaaS

 Mobility as a S
ervice 

トランジットモ
ール♪

都市研究を加速
！

岐阜市議＊和田
直也。

「みんなの森GIFUメディアコスモス」でお待ちしています。どなたでも気軽にお出かけください♪

毎月開催 ＊ 
みんなの知恵を
集める cafe ♪

  4   19 （ 日曜  ）月 日 16:00-17:00
＊ 新年度予算をダイジェストに解説！
＊ 中心市街地の土地利用実態の調査報告！


